

Fundación  
**SANDRO FRANCISCO GOMEZ V. A.C**



Pensando en su economía  
ofrece los siguientes servicios:

- **Consultas Médicas**  
Lunes a Sábado de 7 a 13:00 Hrs.
- **Ultrasonidos con Diagnóstico**  
Atendido por Médico Especialista en Radiología  
Lunes a Viernes de 17:30 a 21:00
- **Consultas Psicológicas**  
Lunes a Viernes de 9 a 16:00
- **Asesorías Jurídicas**  
Lunes y Viernes de 17 a 21:00
- **Enfermería** Lunes a Sábado de 17 a 21:00  
Aplicación de Inyecciones, Curaciones Menores, Torno de Glucosa y Torno de Presión
- **Toma de Papanicolau**  
Jueves de 7 a 16:00
- **Farmacia Económica**  
Lunes a Sábado de 7 a 21:00

Venga y compruebe la calidad de nuestra labor social

Le esperamos en la:  
**REPRESENTACIÓN REGIONAL**

INSURGENTES No. 39, COL. CENTRO, C.P. 91639, RINCONADA,  
MPIO. EMILIANO ZAPATA, VERACRUZ, MÉXICO.

**TEL.: 01 (279) 82 2 00 15**

**f** fundacionsandrofranciscogomezvac

## ECOS DEL GOLFO



JAVIER DUARTE DE OCHOA



JOSÉ YUNES ZORRILLA

El gobernador Javier Duarte de Ochoa se dijo respetuoso de las aspiraciones del senador priista José Francisco Yunes Zorrilla, quien por segunda ocasión se destapó para contender por la gubernatura de dos años en 2016 el pasado 20 de marzo, antes se destapó también cuando rindió su

**PASE A LA 12**



JAVIER HERRERA BORUNDA



JUAN CARLOS MOLINA



Excelente lugar  
para eventos  
sociales. Se sirven  
banquetes



**01 296 962 13 28**

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera  
nacional Cardel – Nautla.

Exquisitos platillos de  
la cocina mexicana, carnes, mariscos,  
bebidas importadas y del país.

**EL MEJOR RESTAURANT DE  
CARDEL, VISÍTENOS**

## SISTEMAS DE RIEGO

**GRUPO MIRSA Irrigación**

Elaboración de  
**Proyectos e Instalación**

\*TRAMITACIÓN DE APOYOS:

- FIRA
- FIRCO
- FINANCIERA NACIONAL
- CONAGUA

\*VENTA DE EQUIPO Y MATERIAL

\*ASESORÍA Y DISEÑO

\*VENTA DE FERTILIZANTES LÍQUIDOS



**MATRIZ CD. CARDEL**

Venustiano Carranza #39 Pte.

Tel: (296) 96 2 81 82

Atrás de Farmacias Guadalajara

SUCURSALES:

- ACTOPAN - EL LENCERO
- TIERRA BLANCA - SOLEDAD DE DOBLADO

**Bitácora**  
DEL GOLFO

0122 88 18 89 98  
CEL. 2281 58 77 38

21 DE MARZO DE 2015  
bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel      Directora: Rosa María Galindo Castañeda  
Subdirector: Víctor Olivares Galindo      **837**

Banderazo para el camino  
Chichicaxtle-Paso Mariano



**PUENTE NACIONAL.-** El tramo carretero Chichicaxtle-Paso Mariano será una realidad, al dar el banderazo de inicio de obra por parte del alcalde Segundo Grajales y por el Delegado de la Sedesol, Marcelo Montiel Montiel, acompañados de las autoridades locales de las dos comunidades beneficiadas. Dicho camino será pavimentado con concreto hidráulico.

# 125 Aniversario del natalicio de "José Cardel Murrieta"



**CARRETAS, MIO. DE PASO DE OVEJAS.-** Con motivo del 125 Aniversario del natalicio de "José Cardel Murrieta", la alcaldesa de Paso de Ovejas, Ana Rosa Valdés Salazar presidió la ceremonia para homenajear a quien fue nacido el día 19 de Marzo de 1890 en la Comunidad de Carretas Municipio de Paso de Ovejas.

A este evento asistieron como invitados especiales el Diputado por el Distrito XIX Adolfo Ramírez Arana y otras personalidades del sector campesino, autoridades y vecinos de la comunidad.

Aquí Valdés Salazar, exaltó el nombre del prócer

agrarista quien fue un hombre valiente, luchador y uno de los principales fundadores de la Liga de Comunidades Agrarias del Estado y fungió como el primer secretario de la misma. También hizo mención del trabajo y esfuerzo que realizó por unificar la comunidad campesina y trabajar en un solo eje

Finalmente se realizaron honores a la Bandera así como también las autoridades hicieron guardia de honor y depositaron una ofrenda floral en el monumento erigido en memoria de José Cardel Murrieta, ejemplar pasovejense que sigue siendo recordado por las autoridades y el pueblo.

## Alcaldesa da banderazo para el salón social de La Víbora

**PASO DE OVEJAS.-** La presidenta municipal de Paso de Ovejas Ana Rosa Valdés Salazar, acompañada de autoridades locales, ediles y vecinos, dio el banderazo de inicio para la construcción de un salón social en la comunidad de La Víbora, que consta de sanitarios para dama y caballero, área de carga y descarga, un foro y una barra.



Los beneficiados agradecieron a la Alcaldesa por atender a su petición pues esta obra será de gran beneficio para todos los habitantes ya que podrán contar con un espacio digno para realizar sus actividades, además de que en caso de alguna contingencia puede fungir como albergue.



## Asiste Adolfo Ramírez Arana, al Encuentro Deportivo de los Tele bachilleratos de Veracruz

**PASO DE OVEJAS.-** El Diputado Adolfo Ramírez Arana, abrió el juego inaugural del "Encuentro Deportivo de los Tele bachilleratos de Veracruz" en el que participaron alumnos de los planteles educativos de las comunidades del municipio de Paso de Ovejas, Soledad de Doblado y Manlio Fabio Altamirano, donde estuvieron presentes los directores de los diferentes planteles y el supervisor de la zona el Ing. Pablo García Martínez.

En su discurso el legislador mostro su gran entusiasmo por dar inicio a esta temporada y mencionó la importancia de fomentar el deporte en las instituciones educativas pues con ello se forman con disciplina y responsabilidad porque saben trabajar en equipo, por lo que brindó su total respaldo para todos los jóvenes del distrito XIX.

# Carretera de concreto hidráulico para Chichicaxtle-Paso Mariano

## \*Punteños agradecen gestión de Marcelo Montiel y Segundo Grajales



**PUENTE NACIONAL.-** El apoyo del gobierno de Javier Duarte está presente en esta zona de Puente Nacional, ya que hace dos años les construyó el puente alto, más tarde el desazolve del río y ahora la pavimentación del camino Chichicaxtle-Paso Mariano, que es un tramo de 800 metros.

En este contexto el alcalde Segundo Grajales Lagunes, destacó ante cientos de ciudadanos puenteños el respaldo del Gobernador en tanto que autoridades de Paso Mariano y Chichicaxtle, agradecieron los beneficios que por gestión de Segundo, se reflejan en todo lo ancho y largo del municipio de Puente Nacional, gracias también al gran apoyo del Delegado de la SEDESOL, Marcelo Montiel Montiel, para quien a través de cartulinas, con leyendas de gratitud, los paisanos dieron cordial bienvenida.

Segundo Grajales, luego de destacar el apoyo que han recibido los puenteños de Marcelo Montiel, destacó que en el 2014 se realizaron 25 obras y este año serán casi 30 como son aulas, domos, el camino El Cedro-El Cuajilote; drenaje en las colonias Vanguardia, 12 de diciembre, Miguel Alemán y La Joya, tanque de agua de Guaje Mocho, tanque de agua de El Cuajilote, rehabilitación de agua de Casa Blanca y de Rincón Panal.

De las gestiones con el diputado federal con un monto de 20 millones 600 mil pesos, el gobierno federal hará dos calles en Casas Blanca, dos calles en Chichicaxtle, otra pavimentación en El Crucero, otra etapa de la carretera de Mata de Jobo, dos calles en Tamarindo, domo del parque de El Palmar, la carretera El Remudadero-La Ternera con una inversión de 8 millones; y ahora, el banderazo del camino



Chichicaxtle-Paso Mariano, donde todavía hace 4 años padecían de incomunicación por la creciente del río.

Por su parte Marcelo Montiel, explicó que en esta obra se aplica una mezcla de recursos de los gobiernos federal y municipal, a fin de que esta vía con concreto hidráulico y cunetas, vaya contribuyendo al desarrollo de este extremo de Puente Nacional.

En su mensaje invitó a los puenteños a hacer equipo y apoyar a Segundo Grajales, quien tiene la voluntad de servir y además se la pasa tocando puertas para gestionar obras y acciones porque no se cansa, y aquí se ve que a pocos meses, está dando los mejores resultados, también les dejó claro que el gobierno de Peña Nieto y la secretaria Rosario Robles, siempre los van a apoyar.

Esta obra será de primera porque Paso Mariano merece este apoyo.

Sergio Ulises Escoto, presidente de la Junta de Mejoras de Paso Mariano y Juan Castillo López, comisario ejidal de Chichicaxtle, a nombre de los vecinos coincidieron en señalar, que la obra es muy importante porque el tránsito será más rápido incluso para quienes tienen que llevar sus deudos de Chichicaxtle al panteón de Paso Mariano.



## La industria petrolera seguirá bajo la rectoría del Estado



**XALAPA.-** A los mexicanos nos ha tocado presenciar la reforma estructural al artículo 27 de la Constitución, en la que los legisladores federales sostuvieron que el desarrollo de la industria petrolera sigue y seguirá bajo la rectoría del Estado, por lo que el postulado principal de la Expropiación Petrolera de 1938 es vigente, afirmó el director de Técnica Legislativa del Congreso del Estado de Veracruz, Galileo Apolo Flores Cruz.

Durante el acto cívico celebrado en la explanada del Palacio Legislativo para conmemorar el 77 Aniversario de la Expropiación Petrolera, dijo que no sabemos si se cumplirán las expectativas generadas por la reforma, pero compartamos o no la idea, lo que en el fondo todos queremos es mejorar nuestras vidas y preservar el suelo, herencia de nuestros hijos para los años próximos.

La baja en el precio del petróleo mexicano es una cuestión de mercados que no podemos arreglar —consideró—, pero sí está en nuestras manos mantener vivo el patriotismo del general Lázaro Cárdenas del Río, conservar la dignidad y recobrar la confianza en el país, y recordar esta fecha como el día en que se pensó en mejorar las condiciones de vida de la población: “El espíritu de la expropiación sigue vigente, y sin importar cuán adversas sean las circunstancias, siempre nos podremos unir —como en 1938—, en torno de un buen líder y una buena causa”.

Ante autoridades de la LXIII Legislatura del Estado, encabezadas por el secretario general, Francisco Portilla Bonilla, y el diputado

Francisco Garrido Sánchez, Flores Cruz expuso que Petróleos Mexicanos (Pemex), empresa productiva del Estado, puede ser más competitiva y permitirse acompañar de socios particulares para ejecutar nuevos proyectos.

“Esto no significa poner en riesgo el patrimonio —continuó—. Lo pone en riesgo la corrupción, que debemos combatir todos, por dignidad, con el mismo patriotismo que Cárdenas defendió una sentencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y defendió la dignidad de los trabajadores sindicalizados de la industria petrolera”.

Asistieron el secretario de Servicios Administrativos y Financieros del Congreso local, Luis Arturo Ugalde Álvarez; el secretario de Fiscalización, Tomas Antonio Bustos Mendoza; el director de Tesorería, Serafin Hernández Sagoán, entre otros.

## Mexicanos con futuro, si el Gobierno invierte en la educación: Callejas Arroyo



**MISANTLA.-** Ya que los maestros “no renunciamos ni rehuimos a nuestra formación, pero necesitamos los espacios necesarios”, el gobierno debe cumplir con su obligación de invertir en la educación, si es que quiere mexicanos con futuro, afirmó el líder del Equipo Político de la Sección 32 del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE), Juan Nicolás Callejas Arroyo, quien encabezó una concentración multitudinaria para conmemorar el 31 Aniversario Luctuoso del dirigente sindical Alfonso Arroyo Flores, y que reunió en Misantla —como cada año—, al liderazgo magisterial del estado.

Ante el secretario de Educación de Veracruz, Flavino Ríos Alvarado; del representante nacional del SNTE, Francisco Quevedo Gallardo, y del líder estatal, Juan Nicolás Callejas Roldan, el también diputado local y presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, recordó el legado de Alfonso Arroyo Flores, a quien se debe la unidad del magisterio federal en la entidad: “No debemos olvidar que esta unión no es gratuita, pues significa un gran esfuerzo, un gran trabajo”.

En un ambiente de entusiasmo, a pesar de la lluvia, al grito de “equipo, equipo...”, el maestro Callejas Arroyo dijo que en ocasiones los profesores enfrentan en el aula condiciones muy difíciles: “pero aquí estamos, en unidad, reclamando el reconocimiento que el Gobierno debe hacer en la educación, mediante la inversión”.

A los miles de maestros y maestras de todas las regiones con representación de la sección 32 del SNTE, el maestro Juan Nicolás Callejas Arroyo, advirtió que a nadie se permitirá meter las manos para destruir la unidad, pues para el Equipo Político esta lucha significa mejores condiciones de vida no sólo para los maestros, sino para todos los mexicanos.

Las actividades del homenaje luctuoso iniciaron con un desayuno, guardias de honor y depósito de ofrendas florales de las 13 regiones de la Sección 32 del SNTE en el parque Morelos, frente a la estatua de Alfonso Arroyo Flores, en la calle que lleva su nombre y en el panteón donde reposan sus restos.



## Se invertirán casi mil millones de pesos en desarrollo rural sustentable: Javier Duarte

**XALAPA.-** Con recursos cercanos a los mil millones de pesos, Veracruz y el Gobierno de la República fortalecerán inversiones estratégicas en favor de un verdadero desarrollo rural sustentable, dio a conocer el gobernador Javier Duarte de Ochoa al presidir la instalación y Sesión Ordinaria del Consejo Veracruzano para el Desarrollo Rural Sustentable (Covedrus).

En el Salón Yanga de Casa Veracruz, y acompañado por el secretario de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca, Ramón Ferrari Pardiño, y el delegado de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Marco Antonio Torres Hernández, el mandatario celebró la presentación del Convenio de Coordinación para el Desarrollo Rural Sustentable para los siguientes años, entre la dependencia federal y el Gobierno del Estado, por una inversión conjunta de casi mil millones de pesos.

“Se atiende así al Programa de Concurrencia con las Entidades Federativas, al de Proyectos Productivos o estratégicos; agrícolas, pecuarios, de pesca y acuicultura; así como el Programa Integral de Desarrollo Rural, de Extensión e Innovación Productiva y de Conservación y Uso Sustentable de Suelo y Agua”.

Destacó que también se verán beneficiados los programas de Fomento a la Agricultura, el Proyecto Estratégico de Seguridad Alimentaria, el Programa de Sanidad e Inocuidad Agroalimentarios, los Sistemas Producto Agrícolas y el Fomento Ganadero; además de que contempla apoyos a los Sistemas Producto Pecuarios, de Productividad y Competitividad Agroalimentaria y de Información Estadística y Estudios.

Con la instalación de este Consejo se unen mayores esfuerzos que respondan a las necesidades de quienes viven y dependen del campo, la ganadería y pesca, pues “es otra muestra del impulso que damos al bienestar de los veracruzanos; pero sobre todo, a las acciones que reflejen un mayor número de indicadores positivos en el sector rural”.

Estos esfuerzos se realizan al lado del Gobierno de la República y con el respaldo del presidente Enrique Peña Nieto, enfatizó, uniendo sinergias con la Sagarpa, pues se trata de contar con un órgano colegiado, que garantice la objetividad y profesionalismo técnico y jurídico, mediante la participación de los involucrados.

El Gobernador dio respuesta a cada una de las inquietudes que le plantearon las principales organizaciones productoras y refrendó el compromiso de lograr que el sector primario sea más productivo y rentable en la entidad; “que este quehacer sea palanca del desarrollo nacional para elevar la calidad de vida de los millones de veracruzanos que viven de la tierra”.



“Desde aquí promoveremos a las organizaciones campesinas que permita la participación de la sociedad en el fortalecimiento de las políticas para el campo veracruzano; hacia una mayor eficiencia administrativa y de accesibilidad en beneficio de nuestros productores”.

Que los programas y componentes atiendan prioritariamente a los municipios y localidades que se contemplan en la Cruzada Nacional contra el Hambre; así como a las localidades de media, alta y muy alta marginación, conforme a la clasificación del Consejo Nacional de Población (Conapo). Asimismo, reconoció la ubicación estratégica que se ha dado para las ventanillas de atención en los 12 distritos de la Sagarpa.

En el evento estuvieron presentes, el delegado de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en la entidad, Marcelo Montiel Montiel, y los secretarios de Desarrollo Económico y Portuario, Erik Porres Blesa; Medio Ambiente, Víctor Alvarado Martínez, y Desarrollo Social, Ranulfo Márquez Hernández.

# Inaugura Esteban Alfonseca, drenaje sanitario en Coyoles

**\*Destaca el Alcalde la participación de la SCT en la rehabilitación del camino Paso de la Milpa-Coyoles**



**ACTOPAN.-** Comunidades alejadas de la cabecera municipal están siendo atendidas por el ayuntamiento que encabeza Esteban Alfonseca Salazar, como en Coyoles donde se inauguró el drenaje sanitario que consta de 800 metros lineales donde resultan beneficiados unos 400 habitantes.

Reunidos en este lugar el alcalde se congratuló con los vecinos que ahora ya cuentan con el drenaje y a partir de ahí se siguen más obras, como el pavimento, guarniciones y

**banquetas** generando así el desarrollo urbano.

Antes de este evento el Alcalde estuvo en Totolapan, dando inicio a las obras de drenaje sanitario.

Esteban Alfonseca resaltó el apoyo que su gobierno está aportando con la gestión ante la SCT con la rehabilitación de los 7.5 kilómetros



del camino que está en proceso: Paso de la Milpa-Totolapan-Coyoles.



**ACTOPAN.-** El alcalde Esteban Alfonseca, asistió a Totolapan para iniciar la construcción del Sistema de Drenaje Sanitario en esta comunidad, una de las congregaciones más alejadas de la cabecera municipal. Estuvo acompañado de ediles y funcionarios municipales.



**ACTOPAN.-** Durante el recorrido pudimos constatar los trabajos de rehabilitación y la llegada de los tubos de concreto para las alcantarillas de los cruces de agua de la carretera para esta zona agrícola y ganadera.

## Veracruz es referente nacional del trabajo de los jóvenes priistas: David Alfaro Pagaza

**XALAPA.-** “Veracruz es inicio de un proyecto que busca transformar a México, aquí ustedes han entendido que antes de ser priistas son jóvenes y que formamos parte de organización con proyectos claros por los que se trabaja todos los días, cuando a nivel nacional se habla de trabajo juvenil, el punto de referencia es Veracruz”, expresó José David Alfaro Pagaza, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de la Red Juventud Popular.

El líder nacional sostuvo que “los jóvenes hemos demostrado que nos importa nuestro país y con ustedes, estoy seguro, moveremos a México hacia un futuro mejor”, agregó el dirigente nacional, durante la toma de protesta de Jorge Guzmán Matías y Gissel Castro González, como presidente secretaria general del Juventud Popular en la entidad, respectivamente.

En presencia del presidente del PRI en Veracruz, Alfredo Ferrari Saavedra; la secretaria general, Corintia Cruz Oregón; Sandro Gómez Valdés, líder de la Red de Jóvenes por México en Veracruz; Guadalupe Porras David, secretaria general de CNOP en el estado; entre otros destacados invitados, Jorge Guzmán manifestó que sabrán devolver la confianza otorgada con resultados tangibles, “haremos las cosas bien porque le conviene a nuestra nación”, dijo.



**XALAPA.-** Sandro Francisco Gómez, buen anfitrión en la visita que hiciera su amigo David Alfaro Pagaza, líder nacional de la Red Juventud Popular a la sede del PRI Estatal, luego de haber tomado la protesta a la nueva dirigencia estatal que entregó Sandro Gómez, con el reconocimiento de la líder estatal de la CNOP Lupita Porras, por su excelente trabajo en la RJP, que lo llevó a ser ahora líder estatal de la Red de Jóvenes X México.

“En el PRI hay madurez política pero sobre todo hay unidad y será en unidad que redoblabamos esfuerzos y caminaremos a lado de todos los que forman parte de él; hoy Veracruz tiene rumbo no por casualidad sino como resultado del trabajo diario de nuestro gobernador Javier Duarte de Ochoa, un trabajo al que nos sumaremos porque, claro lo tenemos, este es el momento de los jóvenes”, agregó.

Por su parte, Guadalupe Porras destacó que atrás quedaron los tiempos en que los jóvenes solo participaban repartiendo trípticos o pegando carteles, “hoy les reconocemos su gran capacidad y les decimos que si bien no se puede construir un nuevo comienzo, con ustedes sabremos crear un nuevo final en el que todas y todos tengamos un lugar”.

## Recibe Xalapa respaldo de Pepe Yunes: Américo Zúñiga

**MÉXICO.-** El alcalde Américo Zúñiga Martínez se reunió con el senador José Francisco Yunes Zorrilla para discutir, impulsar y gestionar en conjunto importantes proyectos de infraestructura en beneficio de toda la ciudadanía xalapeña.

Durante la mesa de trabajo con alcaldes de todo el Estado, realizada en el Senado de la República, Zúñiga Martínez agradeció al



Senador todo el trabajo que ha realizado para gestionar obras en favor de los habitantes de la capital veracruzana.

Desde el Ayuntamiento de Xalapa estamos trabajando junto con el Senado de la República y los gobiernos estatal y federal para elevar la calidad de vida de los xalapeños, aseguró.

Por su parte, José Francisco Yunes Zorrilla dijo que hará gestiones ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para que los diversos municipios veracruzanos puedan acceder a recursos del fideicomiso Fondo de Apoyo en Infraestructura y Productividad (FAIP) y sacar adelante sus proyectos.

El Senador, quien se interesó por las diferentes obras impulsadas por los alcaldes presentes, señaló que su intención es obtener mayores recursos para que los municipios puedan realizar más obras en beneficio de los ciudadanos.



## Toma de Protesta de la Maestra Zaira Ochoa, como Candidata a Diputada Federal por el MC



**Zaira Ochoa Valdivia, rindió protesta como Candidata a Diputada Federal por el Distrito XIII de Huatusco, ante el Coordinador Nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, quien hizo un llamado a los 500 aspirantes a legisladores "a buscar el voto ciudadano para reorientar el rumbo de México".**

# Celebra La Tinaja su fiesta patronal en honor a San José



**EMILIANO ZAPATA.-** La congregación de La Tinaja celebró este 19 de marzo su fiesta patronal en honor a San José, dando a todos los visitantes la grata hospitalidad característica de su gente.

El Alcalde de Emiliano Zapata, Daniel Olmos García, estuvo presente con los ciudadanos, estuvo acompañado por su esposa, la Presidenta del DIF Municipal profesora María Araceli Barradas Palmeros.

El Ayuntamiento apoyó a la Junta de Mejoras local con el entarimado y el sonido, así como el transporte para la presentación que engalanó los festejos a San José, la



Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil del DIF Estatal.

Todos los visitantes y locales apreciaron la música clásica interpretada por los 120 pequeños que demuestran gran disciplina en cada una de sus interpretaciones, desde Frank Sinatra hasta música para bailar como danzón y cha-cha-cha.

Al finalizar el evento, el Alcalde entregó un reconocimiento al director de la orquesta y a su vez fue reconocido el edil por su participación y empuje para sacar esta tradicional fiesta adelante, mencionando que la calidez de la gente de La Tinaja no tiene comparación.

## Entrega Ayuntamiento de Emiliano Zapata apoyo por lluvias

\*En las congregaciones de Marco Antonio Muñoz y Paso Grande

**EMILIANO ZAPATA.-** Este sábado 21 de marzo, el Presidente Municipal de Emiliano Zapata, Daniel Olmos García, acompañado por el Director de Protección Civil Municipal, Víctor Benítez Pensado, entregaron apoyos para afectados con la pasada lluvia registrada los días 11 y 12 de marzo pasados, esto al estar en declaratoria de emergencia junto a 19 municipios del estado de Veracruz.

Las congregaciones que se vieron beneficiadas con este apoyo fueron Marco Antonio Muñoz (Nacaxtle) y Paso Grande, viéndose beneficiados gran número de vecinos con colchonetas y cobijas.

Acompañados de autoridades locales en cada una de las localidades,



el Alcalde mencionó que este apoyo es muy significativo gracias a los diferentes órdenes de gobierno, desde la Secretaría de Gobernación en lo federal y Protección Civil en lo estatal.

Hizo especial mención en la capacidad de gestión para apoyos y trabajo

de la dirección de Protección Civil Municipal, quienes no paran de laborar en materia de prevención, mantenimiento y gestión para apoyos como el de este tipo.

Por su parte, Víctor Benítez, agradeció al Alcalde su preocupación por la ciudadanía en cada evento climatológico y dijo que siempre que haya apoyos de este tipo se buscará la manera de llegar a los recursos o apoyos que destinen las instancias correspondientes.

Cabe hacer mención que estos apoyos fueron solicitados por el gobierno estatal, activándose los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden), beneficiando a 18 municipios más que se vieron afectados en estas lluvias.



# Gran Cabalgata 2015 en Cempoala

**CEMPOALA.-** Asistió el Diputado Adolfo Ramírez Arana a la tradicional cabalgata que se llevó a cabo en la localidad de Cempoala, Municipio de Úrsulo Galván, evento organizado en honor al Santo Patrono "San José de la Montaña", la cual fue organizada por Efrén Domínguez Ávila, presidente de los "Jinetes de Cempoala" y el ex alcalde José Antonio Montero Domínguez y como invitados especiales los alcaldes de Úrsulo Galván César Domínguez Castillo y de Vega de Alatorre, Teodoro Mondragón Escobedo, el presidente de la ULPCA-CNC del ingenio El Modelo, Armando Carrillo, el regidor José Ángel Domínguez Vázquez, el ingeniero Marco Antonio Domínguez Ávila, secretario de la Asociación Ganadera Local de Cempoala, entre otras personalidades.

En su discurso el diputado Adolfo Ramírez Arana, mencionó la importancia de conservar nuestras costumbres, las cuales son fomentadas por los habitantes de la comunidad y se realizan gracias a la aportación de cada



uno de los integrantes del comité organizador de la "Tradicional Cabalgata"; por lo que exhortó a las familias de la comunidad de Cempoala, a continuar promoviendo este lugar que es parte de la historia y fortalece las tradiciones veracruzanas.



**CEMPOALA.-** La Cabalgata Cempoala 2015 fue un éxito pues se contó con una nutrida concurrencia. El alcalde César Domínguez Castillo participó uniéndose al grupo de jinetes, y cabalgó con el regidor Efrén Domínguez Ávila.



**CEMPOALA.-** Posan para la foto del recuerdo: César Domínguez Castillo, Adolfo Ramírez Arana, Efrén Domínguez Ávila, el alcalde de Vega de Alatorre, Teodoro Mondragón, el diputado Cuauhtémoc Pola, entre otros.

## ECOS..... VIENE DE LA 12

Ebrard; el ex dirigente nacional del PAN, Manuel Espino, y el ex líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Rafael Ochoa Guzmán, obviamente la Protesta fue ante la presencia de Dante Delgado, coordinador nacional de Movimiento Ciudadano. En ese mismo evento Zaira Ochoa Valdivia, rindió protesta como candidata del MC por el Distrito de Huatusco.....Vecinos de Real del Oro, municipio de Úrsulo Galván, llevan años solicitando el drenaje sanitario de esa congregación, ya que el tema ecológico es importante, extraña que no se atienda esta demanda del pueblo....

## César Domínguez gestiona 245 mdp para salvaguardar integridad de galvanenses

**REAL DEL ORO, U. GALVÁN.-** Gracias a gestiones del Presidente Municipal, DAP. César Domínguez Castillo, la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), invierte en el municipio galvanense 245 millones de pesos en la construcción de varios muros de contención al borde del río Actopan, esto al margen de las comunidades que por años han sufrido los embates de fenómenos meteorológicos.

En su mensaje de bienvenida el alcalde, agradeció el interés mostrado por parte de las distintas dependencias que intervinieron para este objetivo. Por su parte, el Mtro. Iván Hillman, dio los detalles de las obras, reconociendo el



como el puente vehicular, se culminará esta obra que salvaguarda la integridad de las familias que habitan junto al cauce del río, y que en cada disturbio meteorológico han vivido con la preocupación de salir afectados.

De esta manera es como se da el arranque oficial de una obra colosal.

Se contó con la presencia del titular de la zona Centro Golfo de la CONAGUA, el Ing. Iván Hillman Chapoy, del Director de Infraestructura Hidrológica de CNA, el Ing. Marco Antonio Parra Cota; el alcalde de Úrsulo Galván, el alcalde César Domínguez Castillo, acompañado por su esposa, la Sra. Anita Márquez Montero, presidenta del DIF Municipal; así como el Diputado Federal Alejandro Montano Guzmán, el titular de la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública (SIOP), Lic. Tomás Ruiz Gonzáles y el Director de la zona centro de la

Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), William David Knight Bonifacio.

gran trabajo del alcalde ya que se ha sumado a la sinergia del gobierno federal para trabajar de manera coordinada con el gobierno estatal y municipal para que en conjunto se traigan este tipo de obras, cuya inversión millonaria busca el bien de los mexicanos, en particular de los veracruzanos y los galvanenses que con esto resultan beneficiados.

Con la construcción de varios muros de contención, así

También estuvieron los ediles, Rafael Martínez Garcés, Ing. Efrén Domínguez Ávila y José Ángel Domínguez Vázquez, de igual manera las autoridades locales hicieron acto de presencia como el agente municipal, el comisariado ejidal, y la Junta de Mejoras local.

Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), William David Knight Bonifacio.

## Continúan las obras en Úrsulo Galván

**URSULO GALVÁN.-** La administración municipal de Úrsulo Galván no para de trabajar duro, enfocados en otorgar resultados y las obras siguen su curso.

Ejemplo de ello es la carretera que comunica a la cabecera municipal hacia la localidad de Barra de Chachalacas a la cual ya se ha aplicado otro tramo de concreto hidráulico.

El alcalde DAP. César Domínguez Castillo, ha sido



muy puntual al instruir que se redoblen los esfuerzos para entregar resultados de calidad a la población.

Super farmacia  
**La Unión**  
de Cempoala



Venta de tiempo aire  
desde 20 pesos



Tel. 296 97 189 27

Cajero automático en RED  
(todos los bancos)

**HORARIO:**  
7 am a 10 pm

Ubicanos en: Miguel Hidalgo No. 71  
Cempoala, Veracruz



**CASA DE  
EMPEÑO**

**ORO  
MEX**  
CASA DE EMPEÑO

MAS \$ POR SUS  
PRENDAS Y MENOS  
INTERESES

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos,  
DVD's, Televisiones, Celulares,  
Cámaras Digitales.

**"COMPRAMOS PEDACERIA DE  
ORO, EL MEJOR PRECIO DEL  
MERCADO"**

\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14  
TEL. 296 97 1 88 68  
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1  
TEL. 96 2 67 20  
URSULO GALVAN

ECOS..... VIENE DE LA 1



SANDRO GÓMEZ VALDÉS

informe de labores... En entrevista en la celebración del natalicio de Benito Juárez, **Javier Duarte** dijo: "Como gobernador del Estado tiene **todo mi respeto**, como militante que **soy de un partido político tiene mi visto bueno** por decirlo así", señaló.....**Esto fue al día siguiente donde en varias columnas periodísticas se hizo público el "destape" de Yunes**

**Zorrilla**, en una comunidad rural a la que llegaron varios columnistas y **políticos de alto nivel estatal** y alguien dijo que el Senador **José Francisco Yunes Zorrilla**, quiere la **gubernatura de Veracruz de dos años** y huelga decir que esa **mini gubernatura** no es nada despreciable, porque el **poder, es el poder** y ya estando ahí, **que tanto es tantito**, ya hubo hace algunos años una **"Ley Fluvio que hizo de un presidente de Junta de Mejoras, un presidente municipal en Xalapa"**, por eso sólo **Veracruz es bello**.

...Un evento importante ese mismo día fue el **Banderazo** para el camino **Chichicastle-Paso Mariano**, acto al que asistió el **Delegado de la SEDESOL, Marcelo Montiel Montiel**, quien luego de explicar la aplicación de la mezcla de recursos del **gobierno federal y municipal** para esta obra, recordó a sus paisanos que **siempre ha sido servidor público en el sur y centro del estado de Veracruz, pero su corazón siempre ha estado en Puente Nacional**, su tierra natal, **y siempre que hay la oportunidad de apoyar con su gestión, lo hace con mucho cariño por sus paisanos.....**El presidente de la **Fundación Papel Social, Javier Herrera Borunda** rechazó que esta asociación tenga fines políticos y aseguró que lo que busca, **es crear cambios positivos en la sociedad**. El joven pese a las **críticas que recibe constantemente** como hijo de ex gobernador **Fidel Herrera Beltrán**, en sus cuentas de **Facebook y twitter, su raiting es bastante alto.....**Y hablando de raiting, en redes sociales y en la suma de afiliados, el líder estatal de la **Red de Jóvenes X México, Sandro Francisco Gómez**, no se queda atrás **y es, en relación a su trayectoria, pues en el 2013 fue presidente de la Comisión del Proceso Interno**, para la renovación de la dirigencia nacional de la **Juventud Popular**, entregando la estafeta a **David Alfaro Pagaza**, hijo del renombrado político, **Encarnación Alfaro....Sandro Gómez**, a su vez también ese mismo año, asumió la **dirigencia estatal de la Juventud Popular en Veracruz**, cargo que entregó el pasado 15 de marzo, para el joven **Jorge Guzmán Matías**, ante la presencia de **David Alfaro**. Ahí entre los **oradores** estuvo puntual **Corintia Cruz Oregón**, actual secretaria general del **PRI Estatal.....** **Hombres encapuchados**, armados con cabos de hacha, picos, palos, **vigas de madera y gas lacrimógeno, lograron desalojar al grupo de José Julio Espinosa**, quien mantuvo en su poder por varios meses, el edificio de la **Liga de Comunidades Agrarias**. Hace 8 meses gente cercana al diputado **Edgar Díaz Fuentes**, dijeron que llegaba al cargo interino **"sin saber siquiera el himno agrarista"** y eso se vio reflejado el pasado **18 de marzo** cuando un grupo de hombres **rompieron con cadenas y por la fuerza las puertas del viejo edificio mencionado**, según por instrucciones de **Edgar**, quien al día siguiente en una **comilona** en el edificio recuperado, **se deslindó de la violencia cometida** y dijo que fueron los **"comités regionales"** quienes actuaron; **cosa rara** porque parecían **muy entrenados** en esos menesteres de **desalojos** y ahora **el himno que reza: "No queremos ya más luchas entre hermanos, olvidemos los rencores compañeros...!!" .....**"Son rumores, son rumores", eso afirma el contador **Juan Carlos Molina Palacios**, en relación a **que podría ser dirigente estatal de la Liga de Comunidades Agrarias** y es que se le ha visto cercano en eventos del **Gobernador Duarte** y del titular de la **SEDARPA, Ramón Ferrari Pardiño**. Además de que no pasa desapercibido que **los fidelistas** están ocupando **altos puestos políticos** en el gobierno de Veracruz. **Nuevamente, sólo Veracruz es bello".....** Ese mismo viernes (20 de marzo) **los candidatos a diputados federales de Movimiento Ciudadano** rindieron protesta, destacando el **ex jefe del gobierno capitalino, Marcelo**



CORINTIA CRUZ OREGÓN



ZAIRA OCHOA VALDIVIA

PASE A LA 10